



Ciudad de México, 21 de junio de 2022.

Sobre el homicidio de dos padres jesuitas en la comunidad de Cerocahui, Chihuahua.

Desde Scalabrinianas Misión con Migrantes y Refugiados – SMR manifestamos nuestro profundo dolor y también hacemos nuestra la exigencia de justicia ante el homicidio de los sacerdotes jesuitas Javier Campos Morales, SJ, y Joaquín César Mora Salazar, SJ, ocurrido ayer 20 de junio en el templo de Cerocahui, Chihuahua.

Es reconocida la misión de justicia, reconciliación y paz que llevan adelante los padres jesuitas y, ante la realidad de violencia que atraviesa el país, se vuelve de vital importancia.

Ante este duro contexto, es imprescindible que el Estado garantice la no repetición de estos actos criminales y proteja los derechos de los jesuitas, religiosos, laicos y en general de toda la población que habita los territorios de la sierra Tarahumara.

Expresamos nuestras condolencias y ofrecemos nuestras oraciones en tal difícil momento.